

LA INAUGURACIÓN DEL OMNIHOSPITAL

“Un sueño hecho realidad” fueron las palabras de Isabel Noboa de Loor en su intervención durante la inauguración de OmniHospital. El proyecto de Pronobis que naciera en 2005, tuvo el aporte del mil inversionistas que creyeron en la línea de pensamiento de Nobis de poner fe en el país y arriesgarse. El moderno hospital, cuyo lema es “excelencia en la atención médica” cuenta con equipos de la más avanzada tecnología regidos bajo estándares internacionales, así como un cuerpo médico estrictamente seleccionado. Una vez terminada la presentación por parte de los miembros de la mesa directiva, se realizó un brindis por el éxito de la entidad.

FOTOS: MIGUEL CANALES



←
Vladimiro Álvarez, Moisés Tacle, Ricardo Estrada, Rodrigo Bustamante y Joseph Garzón participaron del brindis de inauguración.